

2025/4/19

【商業クラブ】

第 1 回

滝西うまいものマーケット開催

商業クラブでは、毎年夏に開催される「北海道高等学校商業クラブ研究発表大会」の出場に向けた活動を行っています。この大会では、ビジネスに関する調査研究などを行い、プレゼンテーション発表する大会です。



昨年滝川市において「滝川駅周辺地区再生整備事業」が発表され、滝川市の文化センター移転を含めた基本計画が発表されましたが、今年 1 月に財政面の検討から同プロジェクトの事業凍結が発表されたことから、今年度の商業クラブの研究テーマを「滝川駅前および滝川駅前商店街の賑わいの創出」として、様々な視点で考えることにしました。

その第 1 弾として、滝川市民の方々や全国の企業の皆様に協力していただき、それぞれの地に旅行に行かなければ手に入らないような商品を集め、市民の皆様に販売する機会を作ることで、商店街のことや商品のことを話題にさせていただこうと思い、今回の販売会を企画しました。

今回は、企画が初めてで、私たちが不慣れであることから、過去に本校の先輩方が同様の活動で取引いただいた実績のある企業様から選定し、山梨県の桔梗信玄餅や静岡県ワサビ製品、高知県のゆず製品、鹿児島県のスイートポテト、大阪の金平糖を販売しました。

令和 7 年 4 月 19 日(土曜日)は、朝まで雨天でしたが開店前の 11 時には小雨になりました。そんな天候にも関わらず開店前には 30 名程度の方が集まっていただきました。多くの保護者の方や一般市民の方、商店街の皆様、滝川市長様にもご来店いただき、特に販売前から人気のありました桔梗信玄餅は、追加で注文し増量しましたが、開店 30 分で完売してしまいました。

そのほかの商品も次々に完売し、開店から 1 時間 50 分後には閉店して帰校しました。

今回の活動は、小さく一時的な活動ではありますが、年間数回おこなって経験を積みながら商店街の活性化に関して考えたいと思います。



次回は 5 月 17 日に開催する予定で、テーマは「九州・四国特集」です。次回は新規の企業を開拓して現在仕入れ取引の交渉を行っています。

最後になりますが、不動産会社の共栄商事様、家主様にはお世話になりました。

また、ご来店いただいた皆様、不慣れで会計でお待たせすることがあったり、売り切れで購入できなかったりご迷惑をおかけしましたが、次回もよろしく願います。